

*Je suis avec vous tous les jours
jusqu'à la fin du monde
Matthieu 28 :20*

Son époux :

Maurice Matthey à Salavaux ;

Ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Michel et Adèle Matthey-Hohl,

Alexis et Carola Matthey Portner, Oscar et Vincent à Bienne ;

Daniel et Doris Matthey-Eberle, Patrice et Clive Kolb à Vallamand ;

Jean-Luc et Nathalie Matthey-Vullioud,

Samuel et Maxime à Cheseaux-sur-Lausanne ;

Claire-Lise Matthey Anderegg, François et Loic Anderegg à San Diego ;

Ses frères, sœurs et belles-sœurs :

Jeanne Brechbühl-Cornuz à Bönigen et famille ;

Lili Cornuz et André Müller à Lausanne ;

Jean-Paul et Violette Cornuz-Dumauthioz à Renens et famille ;

Marcelle Cornuz-Nicole à Genève et famille ;

Andrée Christinat-Matthey à Vallamand et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le chagrin de vous faire part du décès de

Madame

Antoinette MATTHEY-CORNUZ

leur chère épouse, maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, sœur, belle-sœur, marraine, tante, cousine, parente et amie, qui s'est endormie paisiblement le 17 mars 2013 dans sa 93ème année.

Culte à 13h30 le vendredi 22 mars en l'église de Montet-Cudrefin.

Honneurs à 14h00, suivis de l'incinération.

Domicile de la famille : c/o Daniel Matthey, rue de la Chapelle 4,
1586 Vallamand.

En lieu et place de fleurs, un don peut être versé à l'EMS Clair-Vully
à Salavaux, cp 10-682-5.

*Ô vous que j'ai tant aimés,
Que vos cœurs ne soient pas brisés
Ne regardez pas la vie que je finis,
Voyez plutôt celle que je commence.
St-Augustin*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.